## Gafas diseñadas para salvar vidas

Una empresa del Parque Científico de la UMH de Elche lanza unas lentes conectadas a un dispositivo móvil que transmiten una alerta en caso de peligro

#### :: EFE

ELCHE. La empresa WeOn Glasses, ubicada en el Parque Científico de la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche, ha lanzado unas gafas inteligentes conectadas a una aplicación móvil que «podrían salvar la vida de muchas personas», al transmitir una alerta en caso de peligro. Con esta aplicación móvil, el usuario, en caso de sentirse amenazado, puede pulsar un botón situado en la patilla y enviar una alerta de peligro para poner en marcha un protocolo de seguridad, según un comunicado de la UMH.

La aplicación está en contacto directo con la empresa de seguridad Dr. Security, y el botón situado en una de las patillas de las gafas conecta con el sistema de alarma de esta compañía para transmitir la alerta de peligro.

El móvil actúa como una central de alarmas portátil que se puede activar de forma remota y sencilla



Gafas de la empresa WeOn Glasses que permiten transmitir alertas de peligro. :: LV

desde las gafas, a través de la aplicación de Dr. Security.

La tecnología incorporada es «prácticamente indetectable» para que la alarma pueda ser activada de manera discreta en situaciones conflictivas como secuestros, acoso escolar o violencia de género, señala la nota de prensa.

Entre las funciones que presenta la aplicación, destacan el envío de avisos a familiares y servicios de emergencia junto a la ubicación geográfica del usuario.

Igualmente, la aplicación permite transmitir mensajes de voz o gestionar la pérdida o el robo de los

dispositivos. Detrás de este producto, realizado en colaboración con Dr. Security, se encuentra WeOn Glasses, una empresa pionera en el mercado de las gafas inteligentes, liderada por el emprendedor y titulado por la UMH Santiago Ambit.

Tanto la tecnología desarrollada por esta empresa ilicitana como los diseños de estas gafas, denominadas «WeOn Safe», son «100 % españoles», según la UMH.

Esta compañía ilicitana también ha desarrollado un nuevo concepto de gafas inteligentes, tanto de vista como sol, que permiten interactuar con el smartphone o tableta y recibir notificaciones de redes sociales y llamadas a través de patrones de luz o sonidos en la patilla de la gafa. Además de controlar la música, cambiar de canción y realizar grabaciones de vídeo o voz.

Hace unos meses lanzó las primeras gafas de sol de diseño con un disparador para realizar selfies de forma remota.

Así, a través de dos botones ubicados en la varilla derecha, activa la cámara del teléfono móvil hasta a 60 metros de distancia, sin necesidad de llevar un palo selfie.

### Entregan un reconocimiento a la Labor de Enfermería a Amelia Carbonell

:: R. A

ALICANTE. La enfermera de la Unidad de Reumatología del Hospital de Sant Joan Amelia Carbonell, y el personal de Enfermería de la Unidad Integral Ambulatoria Especializada del Hospital de Elche han recibido el Reconocimiento Labor Profesional de Enfermería en el transcurso de la celebración de los actos del Día de la profesión en la Comunitat.

El lema de este año ha sido 'No más violencia de género. Enfermería valenciana' para destacar el papel que representan los sanitarios en la lucha contra la violencia de género tanto en la detección como en el apoyo y atención a las víctimas.

En el acto también hubo un reconocimiento a la Labor Humanitaria que recayó en el Foro de Enfermería al Desarrollo y a la Labor Sociosanitaria que fue para el Hospital de Atención a Pacientes Crónicos y Larga Estancia de Dénia. Asimismo, se reconoció a los compañeros jubilados, a los que cumplieron 25 y 50 años de colegiación y al colegiado de mayor edad, Francisco Coloma Carbonell.

# habitat inmobiliaria

## habitat TorreMalilla

### NUEVA PROMOCIÓN

- Urbanización privada de 134 viviendas de 1 a 4 dormitorios.
- Zonas comunes con piscina con terraza "solárium"
  y juegos infantiles.
- Situado junto al nuevo parque de Malilla y frente al Hospital de la Fe.
- > Plaza de garage y trastero de compra opcional.

desde 104.000€<sub>+IVA</sub>

**OFICINA DE VENTAS:** Av. Fernando Abril Martorell, 46026 Valencia (frente al Hospital de la Fe)



900 100 420 informacion@habitat.es

\* La documentación gráfica que aparece en este anuncio es orientativa y ha sido elaborada a partir del Proyecto Básico del edificio, pudiendo estar sujeta a modificaciones de carácter técnico.